

## Pressemitteilung

11. März 2015

### Kontakt

ZEAG Energie AG  
Weipertstraße 41  
74076 Heilbronn

Jutta Wachter  
Telefon 07131 610-1013  
Telefax 07131 610-1956  
jutta.wachter@zeag-energie.de  
www.zeag-energie.de

## **10 Millionen Kilowattstunden reine Sonnenenergie Photovoltaikanlagen der ZEAG Energie AG und der BürgerEnergie Heilbronn produzieren jährlich Strom für knapp 1.000 Haushalte**

Heilbronn. Die Photovoltaikanlagen der ZEAG Energie AG (ZEAG) und der BürgerEnergie Heilbronn haben seit der Installation der ersten Anlage eine Strommenge von 10 Millionen Kilowattstunden erzeugt. Jährlich können so knapp 1.000 Haushalte mit Strom aus reiner Sonnenenergie versorgt werden.

Die erste Photovoltaikanlage der ZEAG wurde im November 2009 in Böckingen installiert. Seither sind noch 93 weitere Kraftwerke in Heilbronn und der Region hinzugekommen, von denen 54 Anlagen von der BürgerEnergie Heilbronn betrieben werden. Alle zusammen erzeugen die Anlagen im Durchschnitt täglich etwa 9.600 Kilowattstunden Strom. Das macht eine CO<sub>2</sub>-Einsparung von über 6 Tonnen am Tag.

Die wachsende Bedeutung der Solarenergie wird auch im Strom-Mix der ZEAG sichtbar. Da die Sonnenenergie in den hiesigen Breitengraden naturgemäß jedoch schwer kalkulierbar ist, wird der Energieversorger auch künftig auf Solarenergie in Kombination mit anderen Erzeugungsarten oder dezentralen Speichertechnologien setzen, um die kontinuierliche Energieversorgung sicherzustellen.

Die ZEAG investiert daher seit 2011 auch verstärkt in die Windkraft. Im vergangenen Jahr konnte bereits die erste Windenergieanlage der ZEAG in Ilshofen-Ruppertshofen eingeweiht werden. Weitere 14 Anlagen im Harthäuser Wald werden derzeit gebaut. Sie sollen noch dieses Jahr ans Netz gehen und regenerativen Strom für über 32.000 Haushalte liefern. „Das ist eine Signalwirkung für die heimische Windkraftgewinnung und ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zu einer erfolgreichen Energiewende in der Region“, erklärt ZEAG-Vorstand Eckard Veil.